
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今、悩んでいることをお話しします 
～皆さんの会社ではどうでしょうか？～ 

 

 

 

 

 
 

コロナの影響で、久々の上十三支部例会へ参

加させていただきました。 

佐々木様は現在事業承継の真っ最中とのこ

とで、そこから見えてきた会社・社会環境の変

化、社員教育の課題等、様々な悩みを聞くこと

が出来ました。その中で印象的だったのが、「時

間は命」という言葉でした。 

時間が悩みを解決してくれるものではあり

ません。悩む時間を、同友会のメンバーや仲間

たちに相談することで、自分の時間（命）を有

意義に使え、またそこに同友会の価値、絆が生

まれてくると思います。 

同じ悩み、課題、問題を抱え、それを解決し

てきた同友会のメンバーともっと和を広げた

いな、と思えた佐々木様のお話しに感謝します。 

記/ (株)マスダ 取締役営業部長 長嶺 秀平 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

職人から経営者へ ～私は一人じゃない！～ 

 

 

 

  

 

この度は HASSEN さん創業のきっかけ・想

い・目標をうかがうことができ、自身に置き換

え振り返ることができました。 

私は「何とかしたい。」そう漠然と思いながら

も、日々の忙しさを理由に向き合うことを避け

ていたのかもしれません。今回のガイダンスで

は、『信念』が一歩を踏み出す力になることを改

めて感じました。また『信念』は固定概念を打

ち砕き、事業者が新しい価値を見出すことで自

ずとこれまでとは違う利益をも生み出すとい

うこと。一方で『共に歩む』という姿勢。この

バランスが取れた時、フルパワーでわくわくす

る事業が展開できるような気がします。 

目の覚めるような今回のガイダンスに参加

させていただきありがとうございます。 

記/ Rings 代表 河北 真緑 氏 
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◆報告者◆ 

ササキ石油販売(株) 

代表取締役専務 佐々木 佳弘 氏  

(上十三支部) 

2020/9/28  参加 22 名 

◆報告者◆ 

(株)HASSEN 

代表取締役 長谷川 公陽 氏  

(青森支部) 

2020/9/28  参加 11 名 



 

 

「繁盛店、事業の成功、人生すべて、 

目に見えない力が 99％?!～神風販促を大公開～」 

  

 

 

 

 

『なぜかうまくいく社長と 

苦難が押し寄せる社長…』 
 

「繁盛店、事業の成功、人生のすべて目に見えな

い力が 99％？！」と題した(株)MEDIA Maker・

代表取締役の常田アキエさんの報告例会に参加し

ました。 

初め、この例会タイトルを目にして、エ…？見え

るのは 1％しかないってどういう事？と思いまし

たが、報告を聞いて納得！電気の気、電波、エネル

ギー源等や声も見えないものです。常田さんの明る

く楽しいご報告に感謝申し上げます。 

第２部は「なぜかうまくいく社長…？苦難が押し

寄せる社長…？」についての報告でした。全ての物

の波動や陽と陰のバランスといった「目に見えない

世界」を味方につけることで、良い気が流れ自他共

に幸せになるとのことでした。「目に見えない世界」

の鍵は「神風」。神風が吹く土台を作り、望みを意

識することで神風を吹かせる人になれます。自分の

心に神は居ると信じ、己を信じて実践していきます。

今回の報告は経営指針づくりに通じるものがあり

ました。いま一度、指針の中身に真心を込めて、行

動を見つめ直し自社に活かしていきます。 

愛するということは、下心ではなく真心で人との

出会いを大事にし、空間の全ての存在を尊重し合い、

プラスの波動を生み出すことと学びました。ありが

とうございます。 
 

記/朝日商事(株) 代表取締役社長 大西 智子 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「これからも社員とともに」 
～変化のその時、現在そして未来～ 

 

 

 

 

会社は東北電力からの仕事があるのである程度

は安定しているが、それに甘んじることなくエネル

ギー業界からのバイオ燃料という業態に着目し、新

たな発展をしようという意欲がとても感じられた。

しかし、社員さんの附田さんの話は、専門すぎて分

かりづらく伝わってこなかった。最後に、経営理念

は経営者の思い（信念や信条）、企業理念は会社が

大切にする考え方（在り方）、理念作りはスタート

地点。理念を作動させて初めて社員さんが輝く良い

会社となると考えております。 

同友会の皆さんと今後も刺激しあえる同志で有

りたいと思います。 

記/髪師ジパング 代表取締役 黒沢 誠一 氏 

 

 

 

 

 

 

 

10 月理事会報告   於：事務局 2020.10.7(水) 

１）年度方針の確認 

●青森同友会 2020年度重点活動方針 

●青森同友会 3カ年ビジョン（2020～2022） 

２）報告事項 

●青森同友会の各種全県事業と全国行事について 

３）審議事項 

●経営研究集会について 

●新春例会について 

●年度会勢目標に向けての取り組みについて 

●各支部、委員会からの報告 

入退会 会員数 384名/入会 2社 退会 1社 

【次回開催日】2020年 11月 5日(木)14:00～/事務局会議室 
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◆報告者◆ 

(株)MEDIA Ｍaker 

代表取締役 常田 アキエ 氏  

2020/9/30  参加 20 名 

◆報告者◆ 

高橋電気工業（株） 

代表取締役 髙橋 浩之 氏  

(青森支部) 

2020/9/29  参加 29 名 


